
 
Gruppo Consiliare 

 

 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

Al Sindaco 

 

 

Oggetto: Interpellanza ai sensi dell’articolo 68 del Regolamento del Consiglio comunale avente per 

titolo: Stato di degrado ciclabile S. Maria 

Premesso che: 

 La pista ciclabile che “dovrebbe” portare a S. Maria è stata inaugurata nel recentissimo periodo 

di campagna elettorale, dopo anni di aspettative da parte dei cittadini di oltrarno; 

 Che detta pista presenta una superficie non consona al percorrimento ciclistico; 

 

 

Considerato che 

 

Si evidenziano stati di degrado legati all’incuria ed alla scarsa manutenzione quali: 

 Erba altissima su tutto il percorso; 

 Detta opera è stata parzialmente ultimata in un recentissimo passato (poco più di un anno e 

mezzo) e tale è ridotta come nelle foto allegate; 

 

Ciò premesso e considerato anche in funzione della dignità funzionalità urbanistica della 

città, sia per i nostri cittadini, ma in particolare all’immagine che diamo a chi la visita e 

chi la percorre 

 

 

SI CHIEDE  
 

 

1. Quando sarà sfalciata l’erba ormai alta un metro circa; 



 

2. Quando verrà sostituito il fondo che non permette alle biciclette di percorrerlo senza forare; 

 

3. Quando l’assessore ci fornirà il piano di taglio dell’erba da noi richiesto più volte; 

 

 

SI RICHIEDE RISPOSTA SCRITTA ED ORALE IN CONSIGLIO COMUNALE. 

 

 

      il  sottoscritto 

 

    Mario Marziali 

   

   Gruppo Consiliare 

Cresce San Giovanni 

 

 

 

San Giovanni Valdarno, 10.09.2015       

 

 

 

Allegati: 

foto serie 1 

foto serie 2 

foto serie 3 
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